

ÉTABLISSEMENT PÉNITENTIAIRES

grands-marais

concours sur pré sélection

concours sur pré sélection à deux degrés

situation : Orbe

maître d'ouvrage : Canton du Valais

coût de l'ouvrage : chf 200 mio ht

Projeter un établissement carcéral aujourd'hui consiste à trouver le meilleur équilibre entre un édifice très sécurisé et un milieu propice à la réinsertion future d'une personne en exécution de peine privative de liberté.

L'architecture proposée s'articule de manière à favoriser les liens et la resocialisation des personnes détenues en atténuant l'effet nocif de la privation de liberté.

Chaque unité propose des espaces de vie communs disposés face aux chambres. L'orientation différente de ces deux programmes offre des vues diverses. Les chambres ont un dégagement vers les champs alors que les espaces communs et les ateliers ont une vue sur cour.

La clarté du découpage en zones permet d'assurer un maximum de sécurité au personnel et aux détenus tout en offrant de grandes qualités spatiales.



PLAN MASSE



PLAN TYPE



COUPE PERSPECTIVE

